



Caso de Éxito Solver



COMPAÑIA:

Dairyland

INDUSTRIA:

Energía

ERP:

Microsoft 365 Finance

SOBRE DAIRYLAND:

Dairyland, una cooperativa energética de Touchstone, se fundó en diciembre de 1942 y tiene su sede en La Crosse, Wisconsin. Utilizando carbón, gas natural, energía hidráulica, eólica, solar y biogás, Dairyland trabaja con 24 cooperativas de distribución y 17 empresas municipales de servicios públicos para abastecer las necesidades energéticas de más de medio millón de personas en un área de servicio de cuatro estados.

Toda la experiencia con Solver y el programa QuickStart fue perfecta, desde la primera conversación hasta la implementación. La demostración de ventas de Solver realmente sí corresponde con la realidad!

John Young
Director de Riesgos
Dairyland



EL DESAFÍO:

Como cooperativa de rápido crecimiento que busca continuamente gestionar los costos para sus miembros, Dairyland necesita un software flexible de Gestión del Rendimiento Corporativo (CPM) que pueda seguirle el ritmo. Su sistema anterior no permitía añadir fácilmente nuevas fuentes de datos y crear informes, y además carecía de una visión consolidada de los datos. Depender de consultores externos para escribir el código y crear nuevos informes llevaba mucho tiempo y era caro. El equipo de Dairyland quería tener la libertad de controlar sus datos y realizar sus propios análisis.



LA SOLUCIÓN: SOLVER QUICKSTART

Dairyland recurrió a Solver para satisfacer sus cambiantes necesidades de información financiera. Impresionados durante la demostración, su equipo quería empezar a trabajar lo antes posible, por lo que aprovecharon la [implementación Solver QuickStart](#). Los datos clave se cargaron el primer día y, gracias a [Solver Marketplace](#), el equipo de Dairyland tuvo acceso a informes listos para usar a las 48 horas de la implementación.

¿Cómo aceleró QuickStart el valor para Dairyland?

El hecho de que la integración se pusiera en marcha tan rápidamente permitió a Dairyland programar la formación el mismo día en que se configuró Solver. Eso no sería posible sin una integración QuickStart. Con la mayoría de los CPM, hay que esperar meses para empezar a utilizar el sistema y comenzar la formación.

¿Qué ventajas clave ha obtenido Dairyland desde la implementación de Solver?

Dairyland ha ganado libertad con sus informes financieros. El equipo ya no depende de consultores para codificar y crear informes. Con Solver, los miembros del equipo pueden crear informes y cuadros de mando de inmediato. Los equipos de educación e implementación de Solver proporcionaron las herramientas y los recursos para que las personas utilizaran la herramienta de forma independiente. Nuestro equipo estuvo siempre disponible para responder a cualquier pregunta.

¿Cuáles son las mejores características de Solver? ¿Qué es lo que más gusta a los usuarios?

Solver es tan fácil de usar que cualquier persona familiarizada con Excel básico puede aprovecharlo para obtener los informes que necesita. Personas de todos los departamentos utilizan las funciones de informes financieros, planificación, elaboración de presupuestos, flujo de trabajo y evaluación. Desde la C Suite hasta los equipos de finanzas y contabilidad, la gente está entusiasmada con el uso de Solver para tomar decisiones empresariales con más confianza.



LOS RESULTADOS:

¿Cuál es el futuro de Dairyland y Solver?

Dairyland expande su negocio con regularidad. Tener acceso a informes financieros que sigan el ritmo de ese crecimiento continuo es fundamental. A diferencia de su sistema anterior, Solver ofrece la flexibilidad de añadir nuevas fuentes de datos y crear informes adicionales fácilmente, sin necesidad de conocimientos de codificación. Dairyland confía en que Solver seguirá satisfaciendo sus necesidades durante las fusiones, adquisiciones y nuevas oportunidades de negocio.

¿Cuál es el retorno de la inversión (ROI)?

Dairyland ahorra aproximadamente una semana en tareas manuales de elaboración de informes, y sus libros se cierran con mayor rapidez, con datos precisos y autoactualizables disponibles cada mañana.

¿Qué consejo tiene Dairyland para una empresa que está evaluando Solver?

No se deje intimidar por la demostración. Realmente se corresponde con la realidad de lo que Solver puede hacer. El equipo de Dairyland elogió la implementación como perfecta y anima a aprovechar la experiencia de Solver durante todo el proceso.